11 月号

No. 229 R4.10.31発行

だよ 削 り

《今年度の重点努力目標》

仕事を創りに還りたい人材の育成 -確かな学力の向上とアイデンティティの**醸成を通して**-



愛媛県立弓削高等学校 越智郡上島町弓削明神 305 Tel 0897-77-2021 0897-77-3844

「新任者挨拶」

(1年担任 英語科 横内 悠人)

「先生があなたたちを嫌いになることはありません」――1 年生が入学したときの私の宣言は、7 か月経った今も、 1年生はもちろん、2・3年生にも破られていません。温かく素直で優しい弓削高の生徒たち。「自分は必ず誰かに愛 されている」生徒たちにはそう思っていてほしいし、私はその「誰か」の一人でありたいと思います。これからも保護 者のみなさま、地域のみなさまと共に、彼らの成長を見守っていきます。よろしくお願いいたします。

> (3年副担任 数学科 玉井 紘人)

「報われない努力はない。 もしまだ報われていないなら、それは努力とは言えない。」 これは元プロ野球選手である王 貞治選手の言葉です。「一生懸命勉強に取り組んで努力したのに、結果はついてこなかった。やっても意味なんかない。」 そんな言葉をよく生徒たちから聞きます。私は彼ら一人一人が、自分の夢を実現させるために必死に「努力」し続け、 日々成長していけるよう、全力でサポートしていきたいと思っています。Hard work always pays off!

2022年11月 行事予定

1年: 類型の選択の時期が迫っています。御家庭でじっくり話し合ってください。

2年: 11月にはインターンシップがあります。働くことについて御家庭でもお話しください。

3年: 4月からの新生活へ向けて今できることにしっかり取り組めるように御家庭でも見守りをお願いします。

Ш	月	火	水	木	金	土
		1	2	3 <u>文化の日</u> スタチャレ (1A・2・3 II)	4 進研マーク (3) —	5
6	7 生徒理解調查	8	9	10	11 学年別奉仕活動 全統プレ共通テスト (3)	12
13 ビジネス計算実務検定	14	15 インターンシップ (2)	16	17 人権デー 期末考査発表 人権・同和教育HR	18	19 愛媛県高等学校総合文化祭
20	21	22	23 <u>勤労感謝の日</u>	24 期末考査 ———	25 上島地区生徒指導連絡協議会	26
27	28	29	30			
ビジネス文書実務検定			自動車教習所入所説明会 (3)			
12月の主な行事予定 3 (土) スタチャレ (1A・2 II・3 II) 8 (木) ふれあい学習会 9 (金) 読書会						

9 (金) ~10 (土) 大進研共テファイナル (3) 13 (火) 第2回生徒総会

15 (木) ~19 (月) 保護者懇談会

18(日)全商英語検定

19(月)終業式、大掃除

20 (火) ~27 (火) 冬季課外

20 (火) GTEC (2 II)

インターンシップについて

2年生が下記の日程でインターンシップを行います。関係各所の皆様、よろしくお願いいたします。

日程:令和4年11月15日(火)~16日(水)

場所:グループホームさくらや、ファミリーマート因島土生店、しまでcafé、Aコープ弓削店、HEARTS hair、 glow hair、特定非営利活動法人 ふくふくの会、上島町立弓削小学校、日本郵便株式会社 弓削郵便局、 上島町立弓削保育所、株式会社 松愛堂、高齢者福祉施設 花園、いきなスポレク公園、今治国際ホテル、 上島町立弓削中学校、ニューヤマザキデイリーストア弓削店 以上16施設(順不同)

01

9月26日(月)に3年生が東温市の坊っちゃん劇場に遠足に行きました。



最初で最後のバス旅行 3年 中根 綾花

昨年から予定されていた修学旅行の代替となる遠足。何度も延期され、1 度は中止となったことを聞かされショックを受けましたが、今回「坊っちゃ ん劇場」に行くことができてとても嬉しかったです。劇中に役者の方々と一 緒に踊ったり、フィナーレでは、会場にいた人全員でペンライトを振ったり しました。普通の修学旅行では経験できないようなことをすることができて とても良い思い出になりました。

クラスみんなでバスに乗って行った最初で最後の校外学習。時間は短かっ たですが、濃い思い出を作ることができました。



10月4日(火)、5日(水)に2年生が四国方面へ修学旅行へ行きました。





UDON

2年 益田 侑佳

「やったー!今日は修学旅行だ!!」こうして私たちの修学旅行が始まり ました。今年は一泊二日で西条と香川に行きました。フォレストアドベンチ ャーでは緑の自然の中を伝統ある弓削高ジャージで駆け回り、四国水族館で はイチャつくカップルを横目にイルカショーに癒され、金比羅山ではお参り をし、レオマワールドでは雨の中でしたがアトラクションに乗り、一泊二日 の旅を有意義に過ごすことができました。その中でも私の一番の思い出は、 金比羅山の班行動の時「こんぴらうどん」というお店にうどんを食べに行っ たことです。初めて本場のうどんを食べ感動しました。うどんは、もちもち で何杯でも食べられると思いました。一緒に行ったまゆこ氏はこう語りま す。「もう、冷凍うどん食べられない。」さらに、ともよ氏は「出汁と麺の からみの相性が抜群だった。」と語ります。この修学旅行で今までにない経 験をし、クラスみんなとたくさんの思い出ができました。

ゆめしま未来塾

HP: 『ゆめしま未来塾』で検索お願いします! Tel: 080-1212-2030

早いもので、今年も残り2ヶ月となりました。先月、ゆめしま未来塾では中間考査の振り返り面談を行い、苦手教科に対す るアプローチ方法や、日頃の学習習慣をどう確立していくかについて、塾生一人ひとりと話し合いました。今月末にはさっそ く、期末考査が控えています。教科数も多いので、ぜひ計画的にテスト対策を進めてもらえたらと思います。また、受験生に ついては、共通テストの本番が徐々に近づいてまいりました。心身ともに負担がかかる時期ですので、御家庭でも食事や睡眠 環境など、できる限りの御支援をお願いいたします。